

学童×塾

そらいろキッズ通信こうほく

梶北学園
認定こども園こうほく
そらいろキッズ NO.2
2021. 5. 31(月)
担当:夏目 陽介

桜前線も一気に道内を駆け抜け、爽やかな新緑の季節となりました。そらいろキッズは、総勢20名となり、新しい仲間に対しても、2年生が中心となって声掛けをしてくれ、和やかな雰囲気です。一方、新型コロナウイルス感染拡大防止の意識をより一層高めようと、毎日のミーティングで手洗いおよびアルコール除菌の再徹底および、密となる接触を控えていこうと伝えています。気温も上がってきました。水分補給や、体調管理に配慮しながら、様々な活動に取り組んでまいります。

	2	4
2		1
3	1	
2	1	

ブレイン(数独)

3	2	1	4	5	6	7	8
6		7	3	9	2	3	
6	7	8	4	5	1	9	2
3							7
9	1	5	2	8	6	4	3
5	7	6	9	8		2	
		2					1
9	3	1	7	4	8	6	5

5月に入り、ブレインの時間は、「数独」に取り組んでいます。ご存じの方も多いと思いますが、数独は、空いているマスに数字を入れていくパズルで、本来、9×9マスのものが主流です。「タテの列」「ヨコの列」「同じブロック」それぞれにおいて、1から9までの数字が1つずつ入ります。この数独に取り組むことで、「まだ使われていない数字は2と4だな」そして「ここに2があるから、この空欄に入るのは2じゃなくて・・・」などの、「**推理する力**」を養ったり、「**集中して取り組む力**」を育みます。そらいろキッズでは、まず入口として、4×4マスの数独に挑戦中。始めはヨコの列の条件は満たしているけれども、タテの列までは気が回らなかつたりして苦戦していた子どもたち。しかし、問題を解いていくうちに、少しずつ視野も広がり、自力で正答を出すことができるようになりました。自由活動中にも「数独やりたい」とか「家でもやってみる！」などといいながら今ではちょっとしたブームになっています。2年生は9×9マスにもチャレンジして、「今日はレベル40までやるんだ！」(1問ごとにレベルが設定されています。)と、こちらも一生懸命です。



★そらいろ 菜園★

はじめました！！

「そらいろキッズで小松菜を育てて、今年の夏にスムージーを作ろう」と告げると、「ヤッター」「小松菜だあ!!」「スムージー飲みたい」と子どもたちは大喜び。晴れた暖かい日に、さっそく園の畑に行きました。人差し指で、土に1cmほどの溝をつくり、その溝に一人一人が思いを込めて種をまきました。「早いと3~4日で芽が出るよ。早いと来週には芽が出るかな!？」と伝えると期待に胸を膨らませながら、水やりも率先して取り組んでくれました。



☆保護者の皆様へお願い☆

初夏の陽気になってきました。
半袖シャツ等、園で保管用の夏用の
着替えを持たせてください。
また、紛失等を防ぐため、記名を
お願いします。

月 日 曜日